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Liguria: Orlando, Rigassificatore Savona inutile e sbagliato

"Credo che il rigassificatore sia un progetto sbagliato, in un contesto sbagliato,

fatto soltanto per esigenze politiche nazionali. Non serve alla Liguria, non

serve a Savona, non abbassa le bollette perché comporterebbe un aumento

dei costi visto che costerebbe oltre 500 milioni lo spostamento. Non c'è

nessuna buona ragione, né economica né ambientale per fare questo tipo di

scelta. E se fossi eletto presidente della regione bloccherei il percorso che ha

tentato di insediare il rigassificatore. Un iter che va bloccato". Lo ha detto il

deputato Pd e candidato alla presidenza della Regione Liguria, Andrea

Orlando, a margine della seconda tappa a Savona degli incontri per la

costruzione del programma. "Non è vero quello che sostiene Bucci, i dati sono

inventati - ha aggiunto poi l'esponente dem rispondendo ad una domanda sulle

polemiche relative a quanto sostenuto da Bucci sul calo degli occupati nel

savonese - e non ha capito che si sta candidando presidente della regione e

non per la terza volta da sindaco a Genova. In questo senso credo che sia

assolutamente fondamentale che capiscano tutti che la Liguria ha bisogno del

contesto industriale savonese che è una delle realtà più importanti a fare quello

che io penso sia il centro del nostro sforzo, ovvero una reindustrializzazione sostenibile del nostro territorio. La Val

Bormida è uno dei comprensori più importanti e Savona è uno dei porti essenziali per lo sviluppo della logistica del

nostro territorio. Credo sia importante che questa campagna elettorale non si giochi solo su Genova, anche se

sappiamo che è molto importante, e non credo vada sottovalutato il ruolo e la funzione che le province possono

svolgere anche negli interessi di Genova".

(Sito) Ansa

Savona, Vado

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/09/21/liguria-orlando-rigassificatore-savona-inutile-e-sbagliato_48d694bd-a09f-4e5e-afac-e5edb895a15a.html
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Orlando, il Rigassificatore a Savona inutile e sbagliato

Per il candidato alle regionali, Savona è centrale per l'industrializzazione

sostenibile "Credo che il rigassificatore sia un progetto sbagliato, in un

contesto sbagliato, fatto soltanto per esigenze politiche nazionali. Non serve

al la Liguria, non serve a Savona, non abbassa le bol lette perché

comporterebbe un aumento dei costi visto che costerebbe oltre 500 milioni lo

spostamento . Non c'è nessuna buona ragione, né economica né ambientale

per fare questo tipo di scelta. E se fossi eletto presidente della regione

bloccherei il percorso che ha tentato di insediare il rigassificatore. Un iter che

va bloccato". Lo ha detto il deputato Pd e candidato alla presidenza della

Regione Liguria, Andrea Orlando , a margine della seconda tappa a Savona

degli incontri per la costruzione del programma. "Non è vero quello che

sostiene Bucci, i dati sono inventati - ha aggiunto poi l'esponente dem

rispondendo ad una domanda sulle polemiche relative a quanto sostenuto da

Bucci sul calo degli occupati nel savonese - e non ha capito che si sta

candidando presidente della regione e non per la terza volta da sindaco a

Genova. In questo senso credo che sia assolutamente fondamentale che

capiscano tutti che la Liguria ha bisogno del contesto industriale savonese che è una delle realtà più importanti a fare

quello che io penso sia il centro del nostro sforzo, ovvero una reindustrializzazione sostenibile del nostro territorio. La

Val Bormida è uno dei comprensori più importanti e Savona è uno dei porti essenziali per lo sviluppo della logistica

del nostro territorio. Credo sia importante che questa campagna elettorale non si giochi solo su Genova, anche se

sappiamo che è molto importante, e non credo vada sottovalutato il ruolo e la funzione che le province possono

svolgere anche negli interessi di Genova".

Rai News

Savona, Vado

https://www.rainews.it/tgr/liguria/articoli/2024/09/orlando-il-rigassificatore-a-savona-inutile-e-sbagliato-3c0f61e9-e722-4794-b99e-50665e16a60d.html
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Golfo dei Poeti Cup, ecco il taglio del nastro: comincia una otto giorni di eventi

Nel cuore di Calata Paita, dove è situato il Villaggio, si è svolta questa mattina

la cerimonia di taglio del nastro che ha dato il via alla seconda edizione della

Golfo dei Poeti Cup, che vedrà decine di eventi in provincia da oggi, 21

settembre, fino al 28 di settembre. Una manifestazione con il mare ancora una

volta al centro della città, come spiega il sindaco della Spezia, Pierluigi

Peracchini. "Il nostro golfo è tra i più belli al mondo, con questa iniziativa

torniamo alle origini, quando il mare serviva per vivere meglio. Siamo una

realtà in cui l'economia del mare incide per il 20% nella nostra economia

generale, siamo primi in Italia. Siamo orgogliosi di presentare questa

manifestazione". Sulla stessa scia anche il presidente del comitato Circoli

Citta della Spezia

La Spezia
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manifestazione". Sulla stessa scia anche il presidente del comitato Circoli

Velici, Giorgio Balestrero : "È la seconda edizione ed è un atto di fede,

sperando che la competizione cresca nel tempo, portando centinaia di barche

a vela nel golfo". "Questa manifestazione è straordinaria, è una commistione

di tradizioni culturali e del nostro vivere in mare. Siamo tra i golfi più belli del

mondo, la vela sarà protagonista della manifestazione e farà ancora

conoscere il nostro mare", ha invece spiegato l'Assessore Marco Frascatore

Al fianco della Golfo dei Poeti Cup anche l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale, rappresentata dal

Segretario Generale Federica Montaresi : "Usufruiremo di uno spazio come Calata Paita che è un luogo sempre più

della città. La manifestazione legame porto, città, golfo e coinvolge diversi aspetti. Sarà una settimana ricca di eventi,

siamo sostenitori e mi auguro una buona settimana". Vice presidente del Comitato, Gianfranco Bianchi ha parlato

dell'appoggio di Camera di Commercio: "Noi ci occupiamo di economia, può sembrare che con la vela non abbiamo

niente a che fare ma non è così. Siamo stati i primi a scoprire la blue economy, con lo sviluppo delle attività costiere.

Abbiamo l'obiettivo di far crescere queste manifestazioni, con questo spirito ci assicuriamo la nostra presenza". In

chiusura le parole anche del capitano di vascello Roberto Savella , in rappresentazione di Marina Militare: "La sezione

velica della spezia è molto attiva. Marina militare e La Spezia hanno un legame imprescindibile, mi auguro sia una

buona settimana". SABATO 21 SETTEMBRE Porta Paita, La Spezia. Ore 10.15 Intervento della Fanfara di presidio

della Marina Militare Molo di Lerici. Ore 10.00 Trofeo Canoa-Polo Porta Paita, La Spezia. Ore 10.30 Cerimonia di

inaugurazione del Villaggio della manifestazione con taglio del nastro. Molo Italia, La Spezia. Ore 13.00 Trofeo

Fiorillo Young, Regata. Comune della Spezia. Ore 21.00 Notte Bianca e DJ set RTL 102.5. DOMENICA 22

SETTEMBRE Porta Paita, La Spezia. Ore 10.30 Sfilata Volksvagen Maggiolini d'epoca. La Spezia e Lerici. Ore

11.45 57° Trofeo Michele Fiorillo (Regata alla Spezia, Veleggiata a Lerici). Porta Paita. Ore 18.00 Serata musica anni

'60. LUNEDÌ 23 SETTEMBRE Cadimare. Ore 6.00 Partenza 50km di Andrea Oriana (RINVIATA) Porta Pira. Ore

18.00

https://www.cittadellaspezia.com/2024/09/21/golfo-dei-poeti-cup-ecco-il-taglio-del-nastro-comincia-una-otto-giorni-di-eventi-563926/
https://www.cittadellaspezia.com/2024/09/21/golfo-dei-poeti-cup-ecco-il-taglio-del-nastro-comincia-una-otto-giorni-di-eventi-563926/
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Conferenza Assonautica MARTEDÌ 24 SETTEMBRE Ore 20.00 Concerto al Tramonto - Associazione vela

nazionale MERCOLEDÌ 25 SETTEMBRE Porta Paita. Ore 18.00 Conferenza storia della vela nel Golfo GIOVEDÌ 26

SETTEMBRE Porta Paita. Ore 18.00 Conferenza Coppa America VENERDÌ 27 SETTEMBRE Molo Italia, La

Spezia. Ore 17.00 Solox2 Meteor e J24 - Regata Porta Paita, La Spezia. Ore 21.00 Concerto della fanfara di

presidio di Marina Nord. SABATO 28 SETTEMBRE Molo Italia, La Spezia. Ore 10.30 Auto d'Epoca club Balestrero

srl. Lerici. Ore 11.45 1° Trofeo Marina Nord - Regata Ormeggio su Molo Italia, La Spezia. Dalle ore 14.00 Visita a

Nave Italia. DOMENICA 29 SETTEMBRE Viale Mazzini, La Spezia. Ore 9.00 Partenza Cicloturistica delle 5 Terre.

Piazza Europa, La Spezia. Ore 9.00 Partenza Trail delle 5 Terre 10-18-31km Molo Italia, La Spezia. Dalle ore 10.00

Visita a Nave Italia. Molo Italia, La Spezia. Dalle ore 9.30 Esposizione auto d'epoca Club Balestrero ASI. Ore 12.00

Golfo dei Poeti Cup 2024 - Regata e Veleggiata. Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia
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Inaugurato da Cetena il primo simulatore avanzato per veicoli subacquei filoguidati della
Marina

E' stato sviluppato da Cetena, il centro di ricerca e consulenza ingegneristica in

campo navale e marittimo del Gruppo Fincantieri, il primo simulatore avanzato

che combina realtà virtuale e aumentata per la guida e la manutenzione di

veicoli subacquei filoguidati (R emotely Operated Vehicles - Rov), destinati alla

Marina Militare. Il sistema è stato concepito per un addestramento immersivo

e realistico, integrando modelli 3D, manuali tecnici digitali e procedure

operative per sostenere l'operato della Marina in scenari e missioni tanto

delicati quanto complessi. "Questo simulatore sistemico rappresenta un

significativo avanzamento tecnologico nell'addestramento per operazioni

subacquee ed è stato realizzato capitalizzando anni di esperienza nel settore,

con personale operativo altamente specializzato e nuove collaborazioni con

partner industriali che hanno permesso di conseguire una fedeltà tecnica senza

precedenti" spiega in una nota Cetena. Il simulatore a realtà aumentata è stato

presentato a La Spezia, presso il Comando delle Forze di Contromisure Mine

(Maricodrag), alla presenza dell'ammiraglio Gianguido Manganaro e di oltre 60

tra militari e civili provenienti da circa 15 nazioni diverse, partecipanti alla

concomitante esercitazione Nato Dynamic Move 24-II. "L'impianto dispone di un sistema di realtà aumentata (Ar)

all'avanguardia che sovrappone, in tempo reale, informazioni digitali (manuali, modelli 3D, contenuti multimediali, ecc.)

all'ambiente fisico circostante. Le attività predisposte per questo sistema sono due sperimentazioni; la prima riguarda

il supporto remoto - ha dichiarato il Capitano di Fregata, Claudio Cuomo - durante interventi manutentivi guidati a

distanza e la seconda abilita un inedito livello di realismo nelle sessioni di familiarizzazione e addestramento per

l'approntamento dei veicoli a filoguida" . "Cetena è orgogliosa di collaborare con la Marina Militare - ha affermato il

dottor Massimo Debenedetti, amministratore delegato del Cetena - e di continuare a fornire soluzioni altamente

tecnologiche e innovative nell'ambito della simulazione navale".

Shipping Italy

La Spezia

https://www.shippingitaly.it/2024/09/21/inaugurato-da-cetena-il-primo-simulatore-avanzato-per-veicoli-subacquei-filoguidati-della-marina/
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A Portoferraio l'inaugurazione dell'anno scolastico con l'AdSp

Giulia Sarti

PORTOFERARIO Ready, Steady, GO, la cerimonia al centro culturale De

Laugier di Portoferraio, ha segnato ufficialmente l'apertura dell'anno

scolastico 2024-2025 per le piccole scuole delle Isole d'Elba e di Capraia.

L'evento, che rappresenta un'anteprima degli Erasmusdays previsti il

prossimo Ottobre, ha sottolineato l'importanza della scuola come luogo

inclusivo e aperto a tutti, indipendentemente dalle dimensioni e dalle

peculiarità del territorio. Organizzata dall'Autorità di Sistema portuale del mar

Tirreno settentrionale, dall'Ufficio Scolastico Territoriale di Livorno e

dall'Istituto Comprensivo Pertini, in collaborazione con INDIRE e l'Agenzia

nazionale Erasmus+, la manifestazione ha posto l'accento su come anche le

piccole comunità isolane, tra cui quelle dell'Elba e di Capraia, possano

partecipare ai processi di internazionalizzazione promossi dall'Unione

europea. Alla cerimonia hanno partecipato il sindaco di Portoferraio, Tiziano

Nocentini, la dirigente scolastica Rita Moretti, la coordinatrice Erasmus+ per

INDIRE, Sara Pagliai, e la ricercatrice INDIRE Jose Mangione, referente per

il Movimento delle Piccole Scuole. Il mare non è soltanto una distesa d'acqua,

ma un luogo di ibridazione e contaminazione di esperienze e culture diverse, un vettore di inclusione sociale in grado

di collegare, anche nell'ottica dello spirito europeo, realtà apparentemente remote e distanti, come le isole ha detto il

dirigente promozione e formazione dell'AdSp, Claudio Capuano. Gli Erasmus day che si terranno a Livorno il

prossimo 14 Ottobre saranno un'occasione importante per esplorare le professioni del cluster marittimo-portuale-

logistico ha aggiunto -, l'evento offrirà una panoramica completa delle opportunità formative e professionali del

programma Erasmus+.

Messaggero Marittimo

Livorno

https://www.messaggeromarittimo.it/a-portoferraio-linaugurazione-dellanno-scolastico-con-ladsp/
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Gioia Tauro: Agostinelli ha presentato a Genova come sarà il nuovo Porto di Crotone

Tempo di lettura: minuti Genova - Il presidente dell'Autorità di Sistema portuale

dei mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, intervenuto al panel

"Caffè Calabria-Dialoghi e strategie per il rilancio dell'economia calabrese -

Porti vecchi e nuovi, traffici mondiali e crociere: la Calabria crocevia del

Mediterraneo", ha illustrato il programma sullo scalo portuale di Crotone che

coinvolgerà l'intera città. "In sinergia con la Regione Calabria, il Comune di

Crotone, la Sovrintendenza e i Circoli velici, che animano il nostro porto, - ha

spiegato il presidente Andrea Agostinelli - investiamo e progettiamo il

potenziamento e l'ulteriore sviluppo dello scalo crotonese, crocevia del

Mediterraneo, che naturalmente influenzerà la crescita delle attività connesse,

turistiche, commerciali, crocieristiche, pescherecce, ma anche ricreative e

sportive dei circoli nautici che animano l'area". "Al centro della progettualità in

atto, - ha continuato Agostinelli - facendoci ispirare dalle vele che popolano

l'infrastruttura portuale della "città del vento", abbiamo dato particolare

attenzione alla riqualificazione del Porto Vecchio. In questo percorso, per un

valore complessivo di 3,5 milioni di euro, entro il 31 dicembre prossimo, sarà

ultimato il progetto denominato, non a caso, "Le Vele", che offrirà una maggiore fruibilità dei servizi dello scalo

portuale. Con questo progetto, il nostro obiettivo - ha aggiunto Agostinelli - è quello di realizzare un'opera pubblica

funzionale allo sviluppo del lungomare, che sarà reso interamente pedonale e contribuirà a valorizzare le attività

commerciali adiacenti che dovranno, necessariamente, adeguarsi a questo nuovo e straordinario corso del nostro

porto". Tra gli interventi di riqualificazione del porto Vecchio particolare attenzione riveste la rigenerazione della

storica stazione della Ferrovia Calabro-Lucana, manufatto anch'esso ubicato nell'area portuale. Ruotano introno al

principale progetto "Le Vele", altri lavori, tra i quali, per un valore complessivo di 2,5 milioni di euro, sono in corso

quelli di rifiorimento della mantellata e la ricostruzione del muro paraonde del molo foraneo, che saranno completati

entro fine anno, A gennaio prossimo sarà, altresì, ultimato il progetto di ammodernamento della banchina dedicata alla

marineria da pesca per un importo di 1 milione di euro, che determinerà anche la realizzazione di 69 nuovi posti barca

ed ormeggi sicuri. Seguirà, nel prossimo mese di marzo, la conclusione dei lavori di adeguamento strutturale della via

di corsa dei binari della banchina 13. Inseriti nella progettazione rivoluzionaria dello scalo portuale crotonese anche i

lavori di rigenerazione della banchina di Riva per un valore economico di 1 milione che saranno completati nelle

prossime settimane. Nello stesso mese di ottobre sarà, anche, conclusa la caratterizzazione del sedime portuale,

nell'ambito di una più ampia pianificazione delle attività di sostenibilità e tutela ambientale dell'intera infrastruttura

portuale. A completamento dell'intera pianificazione infrastrutturale, anche il progetto di rigenerazione

Port Logistic Press

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://portlogisticpress.it/gioia-tauro-agostinelli-ha-presentato-a-genova-come-sara-il-nuovo-porto-di-crotone/
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dell'area Ex Sensi, per un valore economico di 7 milioni di euro, che offrirà un articolato pacchetto di attività e

servizi di alta qualità e sarà l'area di collegamento tra la zona di ormeggio delle crociere e il lungomare del porto

Vecchio. Condividi : Altri Articoli :.

Port Logistic Press

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Porto di Ancona: manifestazione contro il piano per le navi da crociera al Molo
Clementino

Decine di persone sono scese in strada per protestare contro il progetto che

prevede la realizzazione di banchine per far attraccare le grandi navi nella parte

storica del porto La questione è quella della parte storica del porto di Ancona,

il Molo Clementino, a ridosso dell'arco clementino e dell'Arco di Traiano. Qui il

piano varato dall'Autorità portuale prevede la realizzazione di banchine per far

attraccare le grandi navi da crociera. Contro questo progetto, decine di

persone sono scese in strada per protestare: fra loro, esponenti di Altra Idea

di città, Europa verde, Movimento 5 Stelle e Sinistra Italiana. Nel video, le voci

di chi è sceso in piazza. Il rebus politico Da molto tempo il rifacimento del

Molo Clementino rappresenta anche un rebus politico per la città. Il progetto fu

concepito dalla precedente amministrazione di centrosinistra, ma adesso viene

portato avanti dall'amministrazione di centrodestra della Regione, che ne fa un

punto fondante della strategia porto-aeroporto-interporto. Eppure, all'interno

dello stesso centrodestra, non mancano posizioni contrarie, come quella del

sindaco di Ancona, Daniele Silvetti, che però si rimette al parere del ministero

dell'Ambiente, da cui si attende la valutazione di impatto. Questioni ambientali,

ma anche di tutela dei monumenti e della salute.

Rai News

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.rainews.it/tgr/marche/articoli/2024/09/porto-di-ancona-manifestazione-contro-il-piano-per-le-navi-da-crociera-al-molo-clementino-bde132ec-6fcf-4867-84d1-17fd7da8d14a.html
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«Sui rischi e i pericoli del mare, diportisti e bagnanti sono più consapevoli»

Il bilancio dell'operazione "Mare e laghi sicuri" 2024 della Guardia Costiera di

Catania "Omnia vincit animus" è il loro motto. Che al di là della traduzione

letterale racchiude in sé diversi significati: l'intelligenza, la passione, il coraggio

che gli uomini e le donne della Guardia Costiera mettono in campo

quotidianamente. Un impegno via terra e via mare che va oltre i numeri

raggiunti al termine dell'operazione "Mare e laghi sicuri" 2024. A bordo del

pattugliatore d'altura Dattilo, ormeggiato al molo di Levante, a tracciare il

bilancio dell'attività svolta per garantire la sicurezza della navigazione dei

diportisti e i controlli sui litorali marino costieri sono stati: l'ammiraglio Antonio

Ranieri (direttore marittimo della Sicilia Orientale), il capo sezione operativa,

Marco Ferreri, il comandante della nave Dattilo, Davide Guzzi e il capo

servizio operazioni, Michele Messina. Le attività Salvaguardia della vita umana

in mare, vigilanza sul regolare svolgimento delle attività ricreative e

commerciali e tutela dell'ecosistema marino sono stati i punti cardine che

hanno caratterizzato la fase operativa coordinata dalla Direzione Marittima

etnea. Solo a Catania sono state otto le unità soccorse, 31 gli eventi Sar

(search and rescue), 15 le persone soccorse, 2.240 i controlli eseguiti e 95 le sanzioni amministrative. Quest'ultimo

dato registra una diminuzione delle sanzioni rispetto allo scorso anno, nonostante il numero dei controlli sia stato

maggiore. Sanzioni che riguardano in particolare i limiti consentiti ai diportisti di avvicinarsi alle coste nell'interesse di

bagnati e sub. Più controlli in mare, meno infrazioni «Abbiamo incrementato il numero dei controlli - ha spiegato

l'ammiraglio Ranieri - e il trend percentuale delle infrazioni è significativamente più basso. Dati che indicano come

l'attività di prevenzione e le informazioni che veicoliamo durante tutto l'anno, anche nelle scuole, dà i suoi frutti. C'è

quindi una maggiore consapevolezza di quali sono rischi e pericoli del mare e delle spiagge».Mentre in totale lungo i

650 chilometri di coste di giurisdizione della Sicilia Orientale comprese le isole Eolie, le Aree Marine Protette "Isola

dei Ciclopi, "Plemmirio" e "Capo Milazzo" sono state: 90 le persone soccorse; 35 le unità navali soccorse; oltre

12.000 i controlli a mare e a terra; 909 le sanzioni amministrative; 58 le notizie di reato; 11.000 metri quadrati, tra

spiagge e tratti di mare abusivamente occupati, restituiti alla libera fruizione. I soccorsi Tra le operazioni più

significative si ricorda quella del pomeriggio del 18 agosto, quando la sala operativa ha ricevuto un segnale di

emergenza Mayday via radio da parte di una barca a vela in navigazione da Siracusa a Catania. Era necessaria

un'urgente evacuazione medica, a causa di un ferito presente a bordo dell'imbarcazione, vittima di una caduta

accidentale che richiedeva un immediato intervento sanitario. È stata subito inviata in zona l'unità Sar M/V CP 888 e il

battello veloce Gc B169, insieme con le moto d'acqua della polizia, che hanno raggiunto l'imbarcazione

lasicilia.it

Catania

https://www.lasicilia.it/catania/sui-rischi-e-i-pericoli-del-mare-diportisti-e-bagnanti-sono-piu-consapevoli-2267669/
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a circa 6 miglia a sud del porto, recuperato il passeggero e affidato alle cure dei sanitari. Complessivamente

l'attività ha visto quotidianamente impegnati e pronti a intervenire - in caso di emergenze in mare - più di 95 donne e

uomini, oltre 21 mezzi navali e aerei della Guardia Costiera. Mandata in soffitta l'edizione 2024, la Guardia Costiera

guarda alla programmazione del prossimo anno che partirà già dal primo ottobre. Fondamentale è, infatti, l'attività

informativa e preventiva anche nelle scuole e finalizzata a sensibilizzare l'utenza sui principi di prudenza,

consapevolezza e responsabilità, che svolge un ruolo cruciale nella promozione della sicurezza marittima.

COPYRIGHT LASICILIA.IT © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Dal MIT 15 milioni per il cold-ironing a Pozzallo

Il dicastero ha accolto la richiesta presentata dall'AdSP del Mare di Sicilia

Orientale, mentre i porti laziali e quelli della Liguria orientale sono stati premiati

al Remtech di Ferrara Il porto di Pozzallo sarà sempre più green e sostenibile

grazie al sistema "cold ironing" che consiste nell'elettrificazione di tutte le

banchine e nella riduzione al minimo dell'uso dei combustibili fossili da parte

delle navi. Il Ministero dei Trasporti e delle Infrastrutture ha infatti accolto la

richiesta di finanziamento dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia

Orientale, per la cifra di ben 15 milioni di euro, grazie ai quali lo scalo del

ragusano potrà beneficiare, una volta decretato il finanziamento, di questo

innovativo sistema di distribuzione per la fornitura di elettricità attraverso la

costruzione degli impianti della rete nazionale di trasmissione dell'energia,

indispensabile per alimentare le imbarcazioni. "Siamo Molto soddisfatti di

questa notizia - ha sottolineato il Presidente dell'AdSP Francesco Di Sarcina -

perché si tratta di uno dei finanziamenti più cospicui nella graduatoria

nazionale stilata dal Ministero, in rapporto alle dimensioni del porto di

Pozzallo. Si tratta del primo importante risultato che fa capire l'importanza e i

vantaggi di fare parte di un'Autorità di Sistema Portuale per ottenere risorse significative; è il primo passo ma ne

seguiranno altri perché il nostro impegno per Pozzallo non è inferiore a quello degli altri tre porti (Catania, Augusta e,

di recente, Siracusa)". Per il sindaco di Pozzallo Roberto Ammatuna "questo intervento trasformerà lo scalo

pozzallese in un porto sostenibile, che sa guardare al futuro e che corrisponderà ad una crescita economica per la

città. La strada intrapresa è quella giusta e in questo senso ringrazio lo straordinario lavoro dell'Autorità di Sistema

Portuale; speriamo di vedere presto anche la realizzazione del grande porto, ulteriore svolta per la nostra comunità". I

laziali e quelli della Liguria Orientale premiati al Remtech di Ferrara L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Centro Settentrionale con il suo Presidente Pino Musolino sono stati premiata a Ferrara a Remtech, fiera tecnologico-

ambientale specializzata sui temi del risanamento, della rigenerazione e dello sviluppo sostenibile dei territori, per il

costante impegno nella salvaguardia e tutela dell'impatto ambientale. "Sono molto orgoglioso - ha sottolineato il

Presidente Musolino - di essere stato premiato a Remtech per il mio operato e quello dei dipendenti dell'ente che

presiedo, per il nostro continuo lavoro che, anche nelle scelte infrastrutturali, ci vede sempre attenti alla tutela e alla

salvaguardia dell'ambiente, per l'approccio atto a garantire una visione ampia e sistemica, per la concreta azione volta

ad avviare processi e progetti di transizione giusta con obiettivi di tutela, valorizzazione e sviluppo del territorio,

rappresentando un esempio di valore e di eccellenza per il Paese, per l'Europa e a livello globale". Nell'ambito dello

stesso evento, invece, l'Autorità
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di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale ha ricevuto il premio 'Smart Port'. "Si tratta di un importante

riconoscimento all'impegno del Presidente, Mario Sommariva, e di tutta l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Orientale", ha commentato il Segretario Generale Federica Montaresi, che fa ha ritirato il premio e ha preso anche

parte alla tavola rotonda 'Innovazione e sostenibilità nei porti italiani e Smart port awards', nella quale ha illustrato

l'avanzamento dei progetti di sostenibilità ambientale in corso nei porti di La Spezia e Marina di Carrara, con

particolare riferimento ai lavori per l'elettrificazione delle banchine.
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La nuova nave da crociera della Disney lascia il Cantiere navale Meyer per le prove in mare

Papenburg . La nuova nave Disney Treasure della Disney Cruise Line (144.256

GT) ha effettuato il suo trasporto dal Cantiere navale situato nell'entroterra

della Germania al suo ormeggio oceanico nei Paesi Bassi. Si tratta di un

passo fondamentale che annuncia la fase finale del progetto di costruzione

durato due anni. Il trasporto (spostamento dal cantiere all'ormeggio in porto) è

una delle fasi più impegnative del processo di costruzione, poiché la nave ha

viaggiato per circa 16 ore assistita e manovrata da rimorchiatori nel tortuoso

viaggio lungo il fiume Ems da Papenburg. La nave da crociera, lunga 341 metri

(1.119 piedi) e larga 39 metri (128 ft), è così grande che iul Cantiere Meyer, per

esperienza, preferisce portare le navi prima per la poppa lungo il fiume. In

questo modo si dà loro un migliore controllo nella navigazione delle curve e un

passaggio stretto di una chiusa sul fiume. La nave, a pieno carico, avrà un

pescaggio di 8,3 metri (27,2 ft) e un air draft di 67 metri (221 ft). La Disney

Treasure è partita l'altro giorno dal cantiere navale verso mezzogiorno,

giungendo a Eemshaven, nei Paesi Bassi, la mattina del 19 settembre, dopo

16 ore di navigazione, dove saranno previsti gli ultimi ritocchi prima di

consegnarla alla Disney Cruise Line. Ora il programma della nave prevede di sostenere per diversi giorni le prove in

mare. Durante questo periodo sarà sottoposta a test di velocità e manovrabilità e a una conferma finale dei sistemi

prima della consegna. La Disney Treasure è la seconda nave da crociera a GNL a doppia alimentazione della Disney

Cruise Line. È la seconda delle tre navi da crociera che la Disney ha ordinato al Meyer Werft della stessa classe. La

prima nave, Disney Wish, è stata consegnata nel 2022. La terza nave, Disney Destiny, ha iniziato la costruzione nel

2023 e la consegna è prevista per il prossimo anno. Una quarta nave simile nel design sarà costruita per la Oriental

Land Company, che gestisce il parco a tema Disney e resort in Giappone. Disney ha anche recentemente ordinato

altre quattro navi da crociera di una nuova classe che saranno costruite dal Cantiere Meyer Werft e consegnate tra il

2027 e il 2031. Dopo le prove e la consegna, Disney Treasure partirà dai Paesi Bassi per una traversata atlantica fino

a Port Canaveral, in Florida, che diventerà il suo porto di partenza (hub). L'entrata in servizio è prevista per dicembre

con la navigazione verso i Caraibi orientali e occidentali. La nave può ospitare circa 4.000 passeggeri e 1.555 membri

dell'equipaggio. Tra le sistemazioni uniche c'è una suite situata nel fumaiolo di prua. Conosciuta come la Tomorrow

Tower Suite, dispone di 2.000 piedi quadrati (185,1 mq.) di spazio abitativo e può ospitare fino a otto passeggeri. La

maggior parte delle 1.256 cabine della nave offrirà una vista sul mare, di cui 877 (70%) con veranda. L'arredamento

della nuova nave da crociera attingerà a temi Disney, Pixar, Star Wars e Marvel. Introduce nuovi temi nelle sue tre sale

da pranzo principali e offre opzioni alternative.

Il Nautilus
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La nave combina spazi orientati alla famiglia, aree dedicate alle attività dei bambini e spazi per soli adulti. Sospesi

sopra i ponti superiori, potenti jet spingeranno veicoli per due persone noti come AquaMouse. I passeggeri

viaggeranno attraverso 760 piedi (231,7 mt.) di tubi tortuosi, che offrono viste sul mare e sulla parte sottostante della

nave. *(Le foto relative allo spostamento nel porto Eemshaven; foto courtesy Disney Cruise Line).
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